

ABSTRAK

Pengaruh Atribut Produk dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Minuman Isotonik Pocari Sweat Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang (UNP)

Oleh : Florentia Farahrozi/2012

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana pengaruh atribut produk dan harga terhadap keputusan pembelian minuman isotonik Pocari Sweat pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang (UNP).

Jenis penelitian ini tergolong pada penelitian kausatif yaitu penelitian yang mengidentifikasi pengaruh dari suatu variabel terhadap variabel lain. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang (UNP) yang mengetahui produk Pocari Sweat namun belum pernah melakukan pembelian minuman isotonik Pocari Sweat. Sampel penelitian ini berjumlah 130 orang dan teknik yang digunakan adalah *accidental sampling*. Data primer dalam penelitian ini diperoleh dari kuesioner yang disebar kepada responden, sedangkan data sekunder yaitu data yang terkait dengan objek penelitian yang disajikan oleh pihak lain. Teknik analisis data yang dipakai adalah analisis deskriptif dan analisis induktif dengan menggunakan teknik analisis regresi logistik. Hipotesis diuji dengan uji *Wald* pada tingkat $\alpha = 0,05$.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) variabel atribut produk berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian, dengan peluang harapan melakukan pembelian lebih besar 1.385 kali dibandingkan yang tidak membeli (2) variabel harga berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian, dengan peluang harapan melakukan pembelian lebih besar 2.962 kali dibandingkan yang tidak membeli. Secara bersama-sama variabel dependen yang dapat dijelaskan oleh variabilitas variabel independen sebesar 47,2%, Tanpa adanya pengaruh dari ketiga variabel bebas tersebut, maka keputusan pembelian konsumen akan turun sebesar 64.385

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menyarankan kepada pihak manajemen Pocari Sweat untuk melakukan *event-event* menarik yang diadakan di universitas, memperbesar *font* huruf keterangan pada label kemasan produk, menambahkan segel plastik pada tutup botol, menurunkan harga produk, karena saat ini harga Pocari Sweat lebih tinggi di atas harga yang ditawarkan produk pesaing.